



Noroña destapa a Luisa Alcalde para liderar Morena

| Por **Ulises Soriano**

ulises.soriano@razon.com.mx

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA aseguró que Luisa María Alcalde puede encabezar Morena y señaló que su perfil está calificado, por su experiencia, además de tener una "fuerte trayectoria a pesar de su juventud".

El aún legislador petista afirmó que la actual secretaria de Gobernación "es muy capaz y elocuente, muy formada y muy buena compañera. Yo creo que le daría un refuerzo y una profundización de manera importante a Morena".

Recalcó que simpatiza de forma personal con la posibilidad de que "Luisa María sea la próxima dirigente de Morena"; sin embargo, eso se verá en el proceso electivo de la dirigencia nacional; además destacó que en la Cuarta Transformación tiene retos a futuro entre los que destacó la necesidad de "fortalecer los procesos de democratización de toda la vida pública del país".

EL TIP

EL ACTUAL DIRIGENTE nacional de Morena, Mario Delgado, afirmó el mes pasado que no ha recibido invitación para ocupar un lugar en el gabinete de Sheinbaum.

4

Meses le queda a la dirigencia de Mario Delgado

En conferencia de prensa en el marco de la Comisión Permanente, aseveró que "yo voy a ser un senador de a pie, ¿qué quiere decir? No aspiro a ninguna responsabilidad dentro del Senado, a ninguna coordinación. Eso me da mucha libertad porque tengo un plan en mente: me voy a recorrer el país".

El petista señaló que lo único que defenderá en el futuro del movimiento será que se respeten cada uno de los acuerdos. "Yo creo que se debe abrir un debate para que esas cosas no vuelvan a suceder. Aspiro a que se democratice nuestro movimiento y a que no se fortalezcan las decisiones cupulares", puntualizó Fernández Noroña.

Además, recalcó: "Yo no voy a dividir al movimiento en ninguna circunstancia. Mi aspiración personal, por importante que sea, nunca va a estar por encima del movimiento, pero lo que estoy diciendo y lo mantengo es: respeto a mi persona, respeto a lo que represento. Ni más ni menos".

Tras su reunión en días pasados con la virtual Presidenta electa, Claudia Sheinbaum, el senador electo, recalcó en la Cámara alta que lo único que pidió fue que lo invite a conocer el despacho presidencial y "me planteó una tarea que no tiene que ver con cargos de Gobierno", y reafirmó que, el no formar parte del gabinete de la próxima Presidenta no hará que divida a la Cuarta Transformación.



“

(LUISA MARÍA ALCALDE) es muy capaz y elocuente, muy formada y muy buena compañera. Yo creo que le daría un refuerzo y una profundización de manera importante a Morena"

GERARDO FERNÁNDEZ NOROÑA
Diputado del PT